

# Spenden per Pfandbon

EDEKA Hundrieser unterstützt „Pro Mobil“

**Velbert.** In Kooperation mit EDEKA Hundrieser hat der Verein Pro Mobil eine Pfandbox im neuen EDEKA-Center an der Sontumer Straße 73 in Velbert aufgestellt. Damit ist Spenden ganz einfach: Alles was man tun muss, ist den Pfandbon in die Pfandbox zu werfen.

Die bundesweite Aktion „pfandastisch-helfen“ wurde 2008 vom Verein „Sozialhelden“ ins Leben gerufen. Margit Benemann, Geschäftsführerin von Pro Mobil, freute sich gemeinsam mit Marktleiter Holger Martel über die bereits vielen ge-



spendeten Pfandbons. In regelmäßigen Abständen wird Pro Mobil über den Spen-

denbetrag aus der Pfandbox informieren und mitteilen, wie das Geld eingesetzt wird.

Super Tipp 26.06.2015